

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Néphrologie et hémodialyse : Chambrier inaugure son centre

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

La Polyclinique Chambrier, sise à Montagne-Sainte dans le 3^e arrondissement de Libreville, vient de procéder à l'inauguration de son tout premier centre de néphrologie et d'hémodialyse. Une mise en service officielle qui s'inscrit dans la volonté des responsables de cet établissement d'améliorer l'offre de soins en direction des patients atteints de maladies rénales et que les structures publiques dédiées peinent souvent à satisfaire. Occasion pour le Dr Marceline Aworet Chambrier-Alawoe, directrice générale de cette structure sanitaire, de réaffirmer l'engagement de la polyclinique à être un appui supplémentaire aux populations, concernant l'importance de cet organe d'épuration qu'est le rein. " Ce nouveau service va permettre d'améliorer l'offre de soins en direction de nos patients, que ce soit à Libreville ou sur l'ensemble du

territoire national. Il fonctionnera avec des équipements de dernière génération et débutera avec une capacité de 15 postes de dialyse. Il offrira aux malades des conditions de soins identiques à ce qui se fait sous d'autres cieux et une réduction des délais d'attente en vue de l'initiation d'un traitement. C'est donc là un outil de proximité pour améliorer le confort des malades, en garantissant une sécurité et une qualité des soins maximale, avec un suivi minutieux ", a-t-elle confié à la presse conviée à l'événement. Rappelant aussi que ce service de néphrologie et d'hémodialyse qui est le 1^{er} au niveau national, pourra avec ses 15 postes de dialyse, assurer 90 traitements aux patients par semaine. " Ainsi, 30 patients pourront bénéficier de cette nouvelle infrastructure, le lundi, mercredi et vendredi alternativement. Il est ouvert à tout venant avec un alignement tarifaire au secteur public et conventionné Cnamgs", a précisé Dr Aworet Chambrier-Alawoe.



Vue des appareils de dernière génération dont vient de se doter la polyclinique Chambrier.

Symposium juridique de Libreville : la 5^e édition dès aujourd'hui à BBS



Une vue des participants à la première édition du SJL.

Le clin d'œil de *lybek*



1.1

Libreville/Gabon

La 5^e édition du Symposium juridique de Libreville (SJL) débute ce jeudi 21 juillet 2022 à 9 heures, dans les locaux de BBS (BGFI Business School), sis à Saint-Benoît.

Les participants (universitaires et praticiens du droit, du Gabon, d'Afrique et de France) à cette session débattront deux jours durant du thème générique de cette session 2022 : "Tribunaux et jugements". Il sera l'objet de vifs

débats tant sous l'angle interne qu'international dans le cadre des quatre panels programmés. Organisée par la Fondation Raponda-Walker pour la science et la culture, en partenariat avec la Fondation BGFIBank, cette manifestation de haut niveau (intellectuel) est en passe de devenir, au fil des éditions, une institution dans le monde du droit francophone. Elle se tient tous les deux ans depuis 2013. La 4^e édition ayant eu lieu en 2019, la 5^e n'a pu se tenir comme prévu en 2021 du fait de la pandémie de Covid-19.

Placés sous le patronage du ministre gabonais en charge de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Pr Patrick Mougouama-Daouda, les travaux de cette 5^e édition se dérouleront aussi bien en présentiel qu'en distanciel. Selon le Comité d'organisation présidé par le Pr Guy Rossatanga-Rignault, principal initiateur de ce symposium, une vingtaine de communications sur des thèmes variés sont prévues. La rencontre est ouverte au public dans la limite des places disponibles.